

梅島小学校のあいさつ運動

(平成30年5月作成)

あいさつキラキラ運動



梅島小学校では「あいさつキラキラ運動」と称するあいさつ運動を1年間を通じて展開しています。これは、全学年、全児童が参加する梅島小の大変な教育活動です。



当番になった児童は、「あいさつキラキラ運動」という名前の入ったタスキをかけて、東門と西門に立ち、元気にあいさつを行います。

暑い夏の日も、寒い冬の日も、子どもたちは元気にがんばっています。

雨の時は、玄関のひさしの下で活動しています。

今では、梅島小の子どもだけでなく、通勤・通学のために学校の前を通る地域の方や高校生にも積極的に声をかけています。

地域の大人や高校生のみなさんが温かい励ましの言葉やあいさつの言葉を返してくださることも多く、子どもたちはとてもやりがいを感じながら活動しています。

このような活動を通じて、梅島小の子どもたちのあいさつが年々定着してきたとのお褒めの言葉もいただくようになってきました。

この活動は、足立区教育委員会が認定する本校の「ビューティフルスクール運動」の活動にもなっています。

これからも「あいさつキラキラ運動」を大切にして行きたいと思います。

そして、子どもたちが「あいさつをすることはとても気持ちのいいことなんだな」「あいさつを通じていろいろな人たちと仲良くなれるんだな」ということを感じ、気持ちのよいあいさつのできる大人になってもらいたいと願っています。